

# 令和4年度 河南高校「第1回 学校説明会」を開催しました

令和4年 10月 22日（土） 13:00～17:00

令和4年10月22日（土）午後、河南高校「第1回 学校説明会」を開催しました。  
約500名の中学生・保護者の皆様にご参加いただきました。



説明会は、「箏曲部」の演奏から始まりました。「箏曲部」は、毎年、大阪府代表として近畿大会に出場しています。



引き続き、「ダンス部」の演技を見ていただきました。



「ダンス部」は、毎年、複数の全国大会に出場しています。



「e-コース」の2年生からは、「e-コース」についての説明がありました。



その後、「本校の授業内容や、部活動、行事、特徴」について、竹田首席が説明を行いました。



説明会終了後、中学生のみなさんには、「体験授業」と「校内見学」に分かれていただき、活動や見学をしていただきました。

見学の案内は、「指定校推薦」で既に進路が確定している3年生です。



中学生のみなさんが、「体験授業」と「校内見学」に分かれて活動している間に、保護者の皆様へは、永田進路指導部長より、まだまだ先のことですが、高校卒業後の進路について説明を行いました。



参加された中学生のみなさん、保護者の皆様、ご参加ご協力ありがとうございました。

“一人一人の躍動が 強い河南、優しく華やぐ河南”を創っていきます！！

次回は、12月10日（土）に、河南高校「第2回 学校説明会」を開催しますので、ご参加よろしくお願いたします。

申し込みは、後日このHPでご案内いたします。